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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO  
ELECCIONES  DE AUTORIDADES AUXILIARES   
APOYARÁN EN ELECCIÓN DE DELEGADOS EN CADEREYTA Comunicado  El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y el Municipio de Cadereyta de Montes firmaron un convenio de colaboración, con el objeto de que el organismo electoral coadyuve con la autoridad municipal en la elección de los delegados de la demarcación.  Dicho acto fue encabezado por el Consejero Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, y el Presidente Municipal, León Enrique Bolaño Mendoza, en la Sala de Sesiones del Consejo General. El Presidente del IEEQ dijo que para este organismo es motivo de satisfacción colaborar en la elección de autoridades auxiliares, procedimiento que será atendido con responsabilidad y otorgando el apoyo necesario.  La Consejera Electoral Yolanda Elías Calles Cantú y el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, expresaron que el instituto será respetuoso de las atribuciones del ayuntamiento y que la elección contribuye a la formación de ciudadanía. En el mismo sentido, el Consejero Luis Octavio Vado Grajales refirió que la elección de delegados es un asunto de gobernabilidad que incide en el ejercicio adecuado de la administración pública; en ese sentido, reconoció que se haya apostado por un proceso democrático. A su vez, la Consejera Electoral Jazmín Escoto Cabrera señaló que las autoridades auxiliares son las más inmediatas a los ciudadanos, por lo que es relevante que el instituto tenga presencia en este tipo de actividades.  Por su parte, el Presidente Municipal agradeció la buena disposición de las Consejeras y Consejeros Electorales, a efecto de que el instituto brinde asesoría y apoyo técnico en la elección de nueve delegados municipales. “La participación del IEEQ le da legitimidad al proceso, debido a la credibilidad que tiene el instituto ante la ciudadanía, lo que nos va permitir tener paz y tranquilidad en las comunidades”, afirmó el alcalde.  El Síndico Municipal Cuauhtémoc Morales Olvera y el Regidor Mayro Morán Martínez, Presidente de la Comisión Especial Transitoria de Regidores, agradecieron la colaboración del IEEQ para cumplir con el marco normativo.  En el evento estuvieron presentes la Consejera Gabriela Benites Doncel y el Secretario Particular del Presidente Municipal, Carlos Zárate Burgos.  (AM, 2)  
IEEQ AYUDARÁ EN ELECCIÓN DE DELEGADOS EN CADEREYTA Por Redacción  El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y el Municipio de Cadereyta de Montes firmaron un convenio de colaboración, con el objeto de que el organismo electoral coadyuve con la autoridad municipal en la elección de los delegados de la demarcación.  Dicho acto fue encabezado por el Consejero Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, y el Presidente Municipal, León Enrique Bolaño Mendoza, en la Sala de Sesiones del Consejo General. El Presidente del IEEQ dijo que para este organismo es motivo de satisfacción colaborar en la elección de autoridades auxiliares, procedimiento que será atendido con responsabilidad y otorgando el apoyo necesario.  La Consejera Electoral Yolanda Elías Calles Cantú y el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, expresaron que el instituto será respetuoso de las atribuciones del ayuntamiento y que la elección contribuye a la formación de ciudadanía. En el mismo sentido, el Consejero Luis Octavio Vado Grajales refirió que la elección de delegados es un asunto de gobernabilidad que incide en el ejercicio adecuado de la administración pública; en ese sentido, reconoció que se haya apostado por un proceso democrático. A su vez, la Consejera Electoral Jazmín Escoto Cabrera señaló que las autoridades auxiliares son las más inmediatas a los ciudadanos, por lo que es relevante que el instituto tenga presencia en este tipo de actividades.  Por su parte, el Presidente Municipal agradeció la buena disposición de las Consejeras y Consejeros Electorales, a efecto de que el instituto brinde asesoría y apoyo técnico en la elección de nueve delegados municipales. “La participación del IEEQ le da 
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legitimidad al proceso, debido a la credibilidad que tiene el instituto ante la ciudadanía, lo que nos va permitir tener paz y tranquilidad en las comunidades”, afirmó el alcalde.  El Síndico Municipal Cuauhtémoc Morales Olvera y el Regidor Mayro Morán Martínez, Presidente de la Comisión Especial Transitoria de Regidores, agradecieron la colaboración del IEEQ para cumplir con el marco normativo.  En el evento estuvieron presentes la Consejera Gabriela Benites Doncel y el Secretario Particular del Presidente Municipal, Carlos Zárate Burgos.  (EUQ, 8))  http://www.eluniversalqueretaro.mx/metropoli/31-10-2015/ieeq-ayudara-en-eleccion-de-delegados-en-cadereyta  
APOYA IEEQ ELECCIÓN DE DELEGADOS EN CADEREYTA  Por Noticias El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y el Municipio de Cadereyta de Montes firmaron un convenio de colaboración, con el objeto de que el organismo electoral coadyuve con la autoridad municipal en la elección de los delegados de la demarcación.  Dicho acto fue encabezado por el Consejero Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, y el Presidente Municipal, León Enrique Bolaño Mendoza, en la Sala de Sesiones del Consejo General. El Presidente del IEEQ dijo que para este organismo es motivo de satisfacción colaborar en la elección de autoridades auxiliares, procedimiento que será atendido con responsabilidad y otorgando el apoyo necesario.  La Consejera Electoral Yolanda Elías Calles Cantú y el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, expresaron que el instituto será respetuoso de las atribuciones del ayuntamiento y que la elección contribuye a la formación de ciudadanía. En el mismo sentido, el Consejero Luis Octavio Vado Grajales refirió que la elección de delegados es un asunto de gobernabilidad que incide en el ejercicio adecuado de la administración pública; en ese sentido, reconoció que se haya apostado por un proceso democrático. A su vez, la Consejera Electoral Jazmín Escoto Cabrera señaló que las autoridades auxiliares son las más inmediatas a los ciudadanos, por lo que es relevante que el instituto tenga presencia en este tipo de actividades.  Por su parte, el Presidente Municipal agradeció la buena disposición de las Consejeras y Consejeros Electorales, a efecto de que el instituto brinde asesoría y apoyo técnico en la elección de nueve delegados municipales. (N, 3)  http://sinpermiso.com.mx/apoya-ieeq-en-eleccion-de-delegados-en-el-municipio-de-cadereyta-de-montes/  http://www.acontecerqueretaro.com/acontecer-queretaro/apoya-ieeq-en-eleccion-de-delegados-en-el-municipio-de-cadereyta-de-montes/  http://www.elcantodelosgrillos.mx/apoya-ieeq-en-eleccion-de-delegados-de-cadereyta-de-montes  http://www.puntosdevista.tv/2015/10/apoya-ieeq-en-eleccion-de-delegados-en.html  
ELECCIÓN EXTRAORDIANRIA EN HUIMILPAN  
INCERTIDUMBRE POR PARIDAD EN HUIMILPAN Las dudas que se han generado con el proceso extraordinario en Huimilpan respecto a la aplicación de la paridad de género ha creado incertidumbre; sin embargo, es “sano” que se discuta el tema en los tribunales, señaló la consejera electoral del IEEQ, Yolanda Elías Calles Cantú. La consejera electoral expresó que es necesario que en este caso los tribunales marquen la pauta y definan si debe aplicarse el principio de paridad de género vertical u horizontalmente. “Es una situación compleja que ya está en los tribunales, yo creo que esto es sano que todas las 
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dudas e inquietudes pasen al terreno de los tribunales para que nos definan el criterio, porque hay justificación para ambos lados. Es complejo”, compartió. La –también- Presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva del IEEQ recordó que ahora la discusión se lleva en el TEEQ por un recurso promovido por Morena para lograr que sean mujeres las candidatas de todos los partidos. Expresó que con la determinación de Morena se corre el riesgo de que en determinado momento los partidos sean obligados a cambiar al candidato a la presidencia municipal. (N, 3)  
PREPARAN EL PROTOCOLO DE SEGURIDAD PARA COMICIOS Por Tina Hernández Para garantizar la seguridad de los votantes en el proceso extraordinario de Huimilpan, la vocal Ejecutiva de la Junta Local del INE, Ana Lilia Pérez Mendoza, dijo que en noviembre y diciembre se reunirá con el Consejo de Seguridad para este proceso electoral. Durante noviembre y diciembre, el INE, el IEEQ, el gobierno del estado y el Concejo Municipal de Huimilpan definirán el esquema que se seguirá el 6 de diciembre en materia de seguridad. Informó que ya se comunicó con el Secretario de Gobierno del estado, Juan Martín Granados Torres, para lograr una estrategia que garantice la paz y tranquilidad en Huimilpan el 6 de diciembre. (N, 3)  
PRESUPUESTO 2016  
NO HAY CONDICIONES PARA NUEVA SEDE DEL IEEQ: ERIC SALAS Por Adrián Quino Debido a la estimación de presupuesto que tendrá Querétaro para el Ejercicio Fiscal 2016, el diputado y presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto, Eric Salas, adelantó que la Legislatura no aprobaría los recursos que el IEEQ pretende solicitar para la construcción de un nuevo edificio. Cabe recordar que en días pasados, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro aprobó su proyecto de presupuesto, aproximado a los 205 millones de pesos; de estos recursos, el órgano electoral contempla 20 millones de pesos para la construcción de un nuevo edificio. Sin embargo, Salas González comentó que debido al estimado de presupuesto que se proyecta para el estado, podría no ser considerado para su aprobación, ya que –expuso el diputado- éste no es urgente, por lo que el IEEQ deberá priorizar sus necesidades. “Lo que yo puedo externar es que el presupuesto para 2016 no va a ser tan amplio como pensábamos, por lo tanto nos tendremos que ajustar y ellos tendrán que priorizar. Si bien es importante no pasa nada si se espera otro año para dejarlo fuera y dar prioridad al trabajo de capacitación en cuanto al IEEQ”. Asimismo, el diputado de extracción panista mencionó que será en los próximos días cuando el resto de organismos autónomos den a conocer al Legislativo sus proyectos de presupuestos, mismo que serán analizados y posteriormente aprobados por el Poder Legislativo.  http://adninformativo.mx/no-hay-condiciones-para-nueva-sede-del-ieeq-eric-salas/  http://www.reqronexion.com/?p=21644  http://inqro.com.mx/congreso/2015/10/30/no-es-viable-nueva-sede-del-ieeq/  
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL  
CHOCAN PARTIDOS POR UBICACIÓN DE CASILLAS Y FUNCIONARIOS EN HUIMILPAN Por Tina Hernández En sesión ordinaria del Consejo Local del INE hubo desencuentro entre los representantes de los partidos políticos sobre el acuerdo que aprueba la ubicación de las casillas que se instalarán y la designación de los funcionarios en Huimilpan. El primero en incomodarse fue el representante de Morena, Antonio López Andrés, quien pidió a las autoridades del INE hacer una evaluación de los funcionarios electorales de casilla y la ubicación de casillas en las que se registraron actos de violencia. López precisó que es necesario que se haga la evaluación y se tome en cuenta la posibilidad de que, por lo menos, en las casillas donde se registró violencia se cambie la ubicación y se sustituyan a los funcionarios electorales. Al pedir la palabra el representante del PAN, Demetrio Juaristi Mendoza, dijo coincidir en el punto del representante de Morena, por lo que pidió que se contemple el cambio de ubicación de casillas y funcionarios. Dijo ser respetuoso de las decisiones a las que se llegue en este punto, sin embargo informó que dese hace siete meses los funcionarios son conocidos y blanco de cualquier acto contrario a la ley –por ello- al sustituirlos se garantiza no solo seguridad sino certeza en el proceso. El representante del PRI, Juan Ricardo Ramírez, se dijo en desacuerdo con esta postura pues la violencia que llevó a la anulación se debió a grupos externos y no por el actuar de funcionarios de casilla o la ubicación de las mismas. (N, 3)  
RECHAZAN UBICACIÓN DE CASILLAS Por Mónica Gordillo Durante la sesión ordinaria de la Junta Local del INE, los representantes del PAN y Morena manifestaron su inconformidad con la ubicación de las 43 casillas que se instalarán el 6 de diciembre para la elección extraordinaria del municipio de Huimilpan, así como la ratificación de 172 funcionarios de mesas directivas de casilla que participaron en la jornada del 7 de junio. El representante del PAN, Demetrio Juaristi Mendoza, recalcó que el “blanquiazul” no confía en los funcionarios ratificados, ya que aseguró que fueron objeto de violencia el 7 de junio y porque los causantes de la nulidad de la elección en dicha demarcación los tienen identificados y bajo presión. “No nos da certeza, y será ya materia de este consejo local, en su momento y con plenitud de facultades, determinar la procedencia o no de la revisión que estamos proponiendo. Nosotros no confiamos en los funcionarios que fueron ratificados, no porque sean delincuentes, ellos fueron objetos de violencia, objeto de presión y las personas que dieron la causa de nulidad de la elección los conocen y los tienen su municipio bajo presión desde hace más de siete meses”, expresó.  Por su parte, el representante de Morena, Antonio López, solicitó a los consejeros que se realice una revisión de las ubicaciones de las casillas. Al respecto, la vocal ejecutiva del INE en Querétaro, Ana Lilia Pérez Mendoza, aseveró que desde el 6 de octubre se suscribió un convenio de colaboración y apoyo con la USEBEQ para garantizar el uso de escuelas donde se ubicarán las casillas. Además detalló que las 43 casillas se instalarán en 20 escuelas públicas y en una institución privada. Recalcó que el 66 por ciento de dos 21 inmuebles se han utilizado desde 1991 para ubicación de casilla. Sin embargo enfatizó que de acuerdo a la sentencia del TEEQ no son más de tres casillas donde se registraron actos de violencia en el exterior y confirmó que en las próximas sesiones el Consejo local resolverá los dos medios de impugnación que interpuso el PAN ante el Consejo Distrital por estas determinaciones. (AM, 2)  
PIDE PAN REVISAR NUEVA ELECCIÓN EN HUIMILPAN Por Norma Ayala El representante del PAN ante la junta local del INE, Demetrio Juaristi Mendoza, aseguró que han solicitado a la autoridad del instituto, que se reconsideré la ubicación de 14 de las 42 casillas que se instalarán el día de la 
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jornada extraordinaria de Huimilpan, ya que, asegura, “éstos fueron puntos en donde se registró violencia durante la pasada elección ordinaria”. Señaló que esta solicitud ya fue entregada por el partido a través del Consejo municipal de Huimilpan, pidiendo que el Consejo General local, revise la ratificación de los funcionarios de casilla que estuvieron el 7 de junio y la instalación de mesas de casilla. “Lo que estamos pidiendo es que sean más exhaustivos para revisar aquellos lugares en los que se registró violencia, por la que se dio la anulación de la pasada elección; que aquellos funcionarios de casilla no estén en la jornada del 6 de diciembre”, acotó. Dijo que el Instituto pretende instalar 43 casillas el día de la jornada electoral, sin embargo, en 14 de estas, en la pasada elección del 7 de junio, de acuerdo con los reportes obtenidos por parte de la policía y de algunos testimonios de ciudadanos, se suscitaron actos de violencia y coacción del voto. “Lo que queremos en el PAN, las demás fuerzas políticas e Instituciones electorales, es hacer valer el voto de los ciudadanos. Entonces estamos pidiendo únicamente que el Consejo local en su momento se pronuncie respecto de la revisión que estamos solicitando. En casillas, estamos pidiendo que se haga el estudio razonado y concreto de por qué no modificar las casillas, principalmente en las comunidades con casillas a favor de Nueva Alianza”, señaló. Respecto a los funcionarios de casilla, aseguró que se está solicitando al INE que se haga una evaluación pormenorizada y se emita el dictamen en el que se valide la decisión tomada por la Institución, es decir, los puntos técnicos en los que se basaron para aceptar de nueva cuenta a los funcionarios que participaron durante la jornada del 7 de junio. (EUQ, 3)  
TEMEN “ACOSO” EN ELECCIONES Por Zulema López La Junta Local del INE en Querétaro analizará la posibilidad de modificar las áreas de votación y funcionarios de casilla responsables de las elecciones extraordinarias del 6 de diciembre, ante la solicitud que al respecto interpusieron representantes de partido, particularmente ante la posibilidad de acoso por haber participado en la jornada anterior. La Vocal Ejecutiva, Ana Lilia Pérez, dijo que el tema se analizará para emitir la resolución correspondiente pero que las casillas se han utilizado de manera histórica en Huimilpan, ante lo cual detalló que las 43 casillas que habilitarán en 20 escuelas públicas y en una privada y que el 66 por ciento de los inmuebles han servido de sede desde 1992. (DQ, 3) 
 
RATIFICAN 80% DE FUNCIONARIOS PARA PROCESO EXTRAORDINARIO  Por Norma Ayala Para la jornada electoral del 6 de diciembre en Huimilpan está garantizado que las casillas electorales contarán con 172 funcionarios de casilla debidamente capacitados y aptos para desempeñar su función, aseguró la presidenta vocal de la Junta Local del Instituto Nacional Electora (INE), Ana Lilia Pérez Mendoza. En este sentido, exhortó a los partidos políticos a apoyar el desarrollo de la elección extraordinaria con calma y reconocimiento hacia los funcionarios que participarán en las mesas de casilla y estarán recibiendo el voto de los ciudadanos. “De hacerlo de esta manera, la jornada electoral llegará a buenos términos; hay que promover el respeto al voto de los ciudadanos, que fueron seleccionados en una primera elección”, comentó. Y es que recordó, los hechos y acontecimientos que ocurrieron según la sentencia del propio Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) y ratificada por la Sala Regional Monterrey y por el poder judicial, si bien hubo actos (violentos) ocurrieron fuera de las casillas. (EUQ, 3)  
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PARTIDOS POLÍTICOS 
PRD  
INMADUREZ  LOS LLEVÓ AL PARTIDO “TRICOLOR” Por Diego Armando Rivera La juventud e inmadurez de Mario Espinoza lo llevaron a integrarse al PRI, aseguró el presidente del PRD en el estado, Adolfo Camacho Esquivel, quien descartó que algún otro miembro de su partido se vaya a ir junto con su ex candidato a la presidencia de Huimilpan. El líder del PRD se refirió al anuncio hecho por el presidente del PRI en el estado, Juan José Ruiz, sobre que quien abanderó el proyecto del sol azteca en el pasado proceso electoral había decidido unirse al PRI. (AM, 2)  
PRD DESCARTA FRACTURAS POR RENUNCIA DE ESPINOZA Por Domingo Valdez El líder estatal del PRD, Adolfo Camacho Esquivel, aseguró que a pesar de la salida de Mario Espinoza de las filas perredistas, su partido cuenta con una militancia sólida en Huimilpan, y desestimó que existan fracturas a su interior. En conferencia, señaló, sobre la salida de Espinoza Valencia, ex candidato del PRD a la alcaldía de Huimilpan y quien el jueves pasado anunció su adhesión al PRI por no “coincidir con el proyecto del PRD”, que el sol azteca en aquel municipio está fortalecido y unido. (EUQ, 3)  
REFRENDA PRD SUS CANDIDATOS EN HUIMILPAN Durante el Pleno Extraordinario del VII Consejo Estatal del PRD, se eligieron a los candidatos que participarán en las próximas elecciones extraordinarias en el municipio de Huimilpan, “estamos convencidos que con este proyecto, el PRD tiene la posibilidad de reivindicar su vocación de servicio y trabajo a favor de los queretanos y por los ciudadanos de Huimilpan”, dijo su presidente estatal, Adolfo Camacho Esquivel. (DQ, 3)  

NOTAS PRINCIPALES  
N: GALLOS FESTEJA Y GANA Por José Luis Jiménez Gallos Blancos derrotó 3-1 a Monterrey y se metió de lleno en la lucha por ingresar a la liguilla, luego de llegar a 21 puntos y faltando solo seis por disputar. El partido fue presenciado por 29 mil 800 aficionados felices por el triunfo de su equipo que estrenó playera conmemorativa del 65 aniversario. (N, principal)  
DQ: ¡RAYADOS! Gallos cumple 65 años con un partidazo contra Monterrey, victoria de 3-1 en casa y el emotivo homenaje a leyendas como Mauro Gerk. (DQ, principal)  
AM: CUMPLE GABINETE CON ‘3 DE 3’: FDS Por Francisco Velázquez El gabinete legal y ampliado, además el Gobernador del estado de Querétaro, cumplieron con la presentación de la declaración patrimonial, fiscal y de conflicto de intereses, conocido como 3 de 3, sin embargo los registros serán publicados luego de que el Imco valide cada uno de ellos, dijo el jefe del Ejecutivo estatal, Francisco Domínguez Servién. (AM, principal)  
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PA: MOTA NO: PANCHO Por Alejandrina López Para el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, Querétaro no está listo para la legalización de la mariguana, ya que -dijo- la entidad tiene otros problemas que son prioridad, esto luego de que la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) pospuso para el miércoles 4 de noviembre el debate sobre el uso de la hierba con fines recreativos, solicitado por un grupo de personas que esperan convertirse en las primeras en fumar cannabis legalmente y lo podría abrir la puerta para quienes buscan la despenalización. (PA, principal)  
EUQ: FDS: QUERÉTARO, PRIMERO EN TRANSPARENCIA Por Lenin Robledo Querétaro pasará a la historia de México, al ser el primer estado donde el gobernador y su gabinete ampliado presentarán la llamada “3 de 3”, así lo aseguró el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, al afirmar que todo su gabinete ha cumplido con esa instrucción. “Ya cumplió mi gabinete ampliado, ahora yo necesito que lo revise el IMCO y me lo dé por bueno, y con esto pasaríamos a la historia de México: seríamos el primer gobierno en la historia del país en que el gobernador y todo su gabinete y el gabinete ampliado presentamos nuestro tres de tres. Sé que Baja California Sur también lo está haciendo, ellos ya llevan dos meses en el gobierno, los felicito también, pero no presentó [sus declaraciones] el gabinete ampliado” explicó. (EUQ, principal)  

PODER LEGISLATIVO  
PROTESTAN DOCENTES ANTE CONGRESO LOCAL Por Candhy Escalante Aproximadamente 200 profesores acudieron ayer por la mañana a las instalaciones de la sede del Poder Legislativo con la finalidad de expresar a los diputados locales su inconformidad por la reforma educativa, pero principalmente por la falta de apoyo de los representantes populares para tratar aspectos específicos que, desde su punto de vista, son perjudiciales, tanto para los profesores como para los estudiantes. (PA, 4)  

COLUMNAS Y OPINIÓN  
TABLERO Por Sergio Venegas Ramírez 
De UAQ, Código Áureo y Siguientescena. Mortalidad. En la víspera de las celebraciones de Todos Santos y los Fieles Difuntos, tiempo propicio para las reflexiones trascendentes, este columnista se pregunta si son buenos tiempos para la cultura, cuando se recortan 22 millones al presupuesto de la UAQ, cierra mañana la casa de Código Áureo y el Festival Siguientescena podría irse de Querétaro. Todo en el inicio de una administración estatal aparentemente desinteresada en este tipo de asuntos. A la Universidad Autónoma de Querétaro, tan festinada por los políticos que le encargan sus planes hidráulicos y de Desarrollo, se le tijeretean impunemente los recursos ya aprobados del Programa Integral de Fomento Institucional, de origen federal. Bajan de 33 a 11 millones, según expuso el rector Gilberto Herrera en sesión ordinaria del Consejo Universitario. Y apenas ayer nos enteramos de que Código Áureo, empresa de gestión cultural, va a dejar el local ubicado en la Calle 5 de Mayo #80 a partir de este domingo. Araceli Ardón, talentosa e incansable promotora no se queja. Y hasta justifica: Nos hemos convencido de que si bien la casa es perfecto lugar para la realización de actividades culturales, nuestros clientes no van de compras al Centro Histórico, que se ha vuelto difícil en su acceso, sin suficientes lugares de estacionamiento. Así, la también exdirectora del Museo de Arte de Querétaro, decide abrir una casa de subastas en la web y llevar su 
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círculo de lecturas a la librería Nuevos Horizontes, ubicada en el Urban Center de Jurica. Código Áureo compartía una casona con otro gestor cultural, Gerardo Proal, que igualmente muda su galería a Boulevard Gobernadores, Monteblanco III, Centro Sur. Por las mismas andan los organizadores del Siguientescena, celebrado aquí desde hace más de ocho años, sin fines de lucro y con la participación de artistas alternativos de más de doce países que se presentan en espectáculos gratuitos. Autoridades relacionadas con el sector han advertido que el festival, organizado por Nancy Moreno, Javier Moreno y René Venegas, no tendrá apoyo económico ni permiso de utilizar las plazas públicas. La UAQ, eterna, y los recientes Código Áureo y Siguientescena, toda proporción guardada, son fruto de la creatividad queretana. ¿Vendrán buenos tiempos para la cultura? Es pregunta. -BLANCAS Y NEGRAS- Buena la ha armado el ministro queretano Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, miembro distinguido de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, con su propuesta de legalizar el consumo de la mariguana. Fue nota principal del periódico El País este jueves y hoy aquí en PLAZA DE ARMAS con la declaración del gobernador Francisco Domínguez oponiéndose al proyecto. No pasará. Como no pasó, toda proporción guardada, la disminución de los impuestos a las bebidas azucaradas empujada por el PRI y el PAN. Hasta la senadora panista, Marcela Torres, se pronunció en contra. El tema derivó en una agria discusión entre el diputado Gustavo Madero y el senador perredista Miguel Barbosa, a quien el exlíder panista llamó simple y llanamente “pendejo”. La de este año será la edición número 80 de la Feria Internacional Ganadera de Querétaro, a cuya inauguración solían enviar representantes los Presidentes de la República, en particular a los secretarios del ramo. Pregunta ingenua: ¿Vendría este año el titular de la Sagarpa, José Calzada? En opinión de regidores del PRI en el Ayuntamiento de Querétaro no procede la designación de Juan Pablo Rangel en la Dirección de Auditoría “porque tiene suspendidos sus derechos políticos” y aún no concluye el proceso federal que lo tuvo recluido medio año en un penal de alta seguridad. O sea… -EL HISTORIETARIO- Huguísimo. En Itinerario de Vida, libro sobre la vida del entrañable exrector de la UAQ Hugo Gutiérrez Vega, escrito por Angélica María Aguado Hernández y José Jaime Paulín Larracoechea, le preguntan sobre sus pendientes. ¿Qué le hace falta hacer en la vida, doctor? -Bueno, pues una serie de arreglos funerarios a los que no les doy mayor importancia. Ya tiene instrucciones mi familia para no tener ceremonias, solo cremar y terminar rápido. Creo que Guadalupe Ramírez complicó mucho las cosas con el tema de las cenizas porque quería una parte en un lugar y otra en un sitio distinto. En mi caso, espero que las tiren en una maceta por ejemplo. Creo que con las cenizas pueden salir unas rosas o claveles más bonitos. También le preguntaron si había pensado en algún epitafio. -Le he dado vuelta a varios epitafios. Le sugerí a Lucinda uno muy conocido: “Aquí yaces, y haces bien. Tú descansas, yo también”. Decía Jardiel Poncela que un voraz comerciante tenía un epitafio muy sencillo en su tumba: nombre, fecha de nacimiento y en la parte de abajo: “Se venden fosfatos”. Villaurrutia escribió el suyo: “Duerme aquí, silencioso y olvidado, el que en vida vivió mil y una muertes. Nada quieras saber de su pasado. Despertar es morir. No lo despiertes”. Recuerdo también las últimas palabras de Hamlet: “The rest is silence”. Creo que me quedo con esta frase.v Y ni epitafio ni maceta. Muerto el pasado 25 de septiembre, el poeta, diplomático y periodista, el único queretano nacido en Guadalajara, fue víctima de homenajes allá, en el De Efe y aquí. Y por supuesto que sus cenizas no fueron tiradas, sino depositadas por su esposa Lucinda en el Templo de Santo Domingo. En esta noble y leal ciudad, de la que salió el 4 de agosto de 1967 tras renunciar como rector de la UAQ y decir: -“Adiós Querétaro querido. De tus vergeles me alejo. Si vine fue por jodido y si vuelvo es por pendejo”. Por supuesto que regresó muchas veces. Como en 2001 a recibir el Doctorado Honoris Causa de su Universidad y en este 2015 a su última misa, en Santo Domingo. ¡Bienvenido, maestro! (PA, 2)  
BAJO RESERVA 
Sí habrá clases. Aun cuando algunas escuelas de la entidad anunciaron que no tendrán clases el próximo lunes 2 de noviembre, padres de familia nos informaron que todo parece indicar que directores de escuelas y maestros se estarán brincando lo que dice el calendario escolar 2015-2016, que especifica que debe haber clases, pues no es de 
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asueto. A ello, las autoridades educativas del estado, como lo es el secretario de Educación, Alfredo Botello Montes, informó que se aplicarán sanciones a las escuelas y docentes que realicen esta acción, y dicha sanción será descotando un día de su salario. ¿Aniversario con error en jersey? Gallos Blancos de Querétaro está celebrando 65 años de su fundación como club de futbol. Para ello la marca deportiva patrocinadora sacó a la venta un jersey conmemorativo, 1950 piezas únicamente para ser exactos. Sin embargo mucho se comenzó a divulgar en redes sociales por parte de un aficionado que compró su jersey y que a todos confundió, pues dijo notar un error en el diseño de la playera, y este fue en el año de su fundación, pues en lugar de decir 1950-2015, decía 1965-2015. Lo cierto es que no fue un error, sólo que por ser 1950 piezas únicamente, la marca deportiva decidió que fuera esta la especificación del folio de la playera, es decir, 1951-2015, 1952-2015 hasta llegar a la playera 1950. Se 
prometen apoyos para la Sierra. Quien se ha dedicado a ratificar el compromiso que tiene el secretario de Sagarpa, José Calzada Rovirosa, por impulsar el campo de la Sierra Gorda ha sido el delegado federal de la Secretaría en Querétaro, Gustavo Nieto Chávez. Nos dicen que al realizar una gira de trabajo en el municipio de Jalpan de Serra para compartirle a los productores los proyectos de apoyo al campo que tiene la dependencia, el delegado escuchó detalles del proyecto para construir el Agro-Parque de Jalpan, el cual será presentado en próximas fechas a la dependencia y que tiene como propósito, dicen, producir alimentos con calidad de exportación para Estados Unidos y Canadá. Pide voto de confianza. El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, ha manifestado una y otra vez su apoyo al alma máter queretana, esta vez afirmando que confía plenamente en que los diputados federales harán lo posible para apoyar a la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ). Esto, nos dicen, lo señaló el gobernador tras saber que la universidad sufrió un importante recorte presupuestal en sus participaciones federales. Afirmó Domínguez Servién que será el 15 de noviembre la fecha para que los legisladores logren conseguir recursos para la máxima casa de estudios y ante eso lo mejor es darles un voto de confianza. (EUQ, 2)  
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